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PORTARIA N.0155/2018/DG 

 

 EXONERAR a servidora abaixo mencionada do respectivo cargo  de 
confiança, a contar de 02.05.2018. 

NOME CARGO 

Ana Caroline Silva Picanço APC-7 

 

 

Deputado ABDALA HABIB FRAXE JUNIOR 

Vice-Presidente 

 

WANDER ARAÚJO MOTTA 

Diretor Geral 

 

 

ATA DA 20ª SESSÃO ESPECIAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO 
DO AMAZONAS, EM COMEMORAÇÃO AO DIA DA POLÍCIA CIVIL 4ª SESSÃO 
LEGISLATIVA. 18ª LEGISLATURA. 23 DE ABRIL 2018. PRESIDENTE: ABDALA 
FRAXE 

  

Às dez horas e quarenta e cinco minutos do dia vinte e três de abril do ano dois mil 
e dezoito, foram abertos os trabalhos sob a Presidência do deputado ABDALA 
FRAXE, com a presença em plenário dos tribunos: Adjuto Afonso, Alessandra 
Campêlo, Augusto Ferraz, Belarmino Lins, Cabo Maciel, Carlos Alberto, David 
Almeida, Dermilson Chagas, Doutor Gomes, Mário Bastos, Francisco Souza, José 
Ricardo, Josué Neto, Luiz Castro, Orlando Cidade, Platiny Soares, Ricardo Nicolau, 
Sabá Reis, Serafim Correa, Sinésio Campos, Vicente Lopes e Wanderley Dallas 
ausente os demais. O Dirigente da Sessão, justificando o motivo da presente, em 
homenagem ao Dia da Polícia Civil, conforme requerimentos nº 1019, 1797,1798 e 
1799 dos deputados Alessandra Campêlo Abdala Fraxe e Cabo Maciel, convidou 
para compor a Mesa além dos autores os senhores: Antônio Chicre Neto – 
Delegado Geral Adjuto da Polícia civil; Herbert Ferreira Lopes – Secretário 
Executivo Adjunto de Inteligência da Secretaria de Segurança Pública do 
Amazonas; Akein Marques Chagas Corado – Presidente do Sindicato dos Escrivães 
e investigadores de Polícia Civil do Amazonas – SINDEIPOL; Moacir Maia – 
Presidente do Sindicato dos Servidores da Polícia Civil do Estado do Amazonas; 
Odirley Araújo de Vasconcelos – Presidente da associação dos Escrivães da Polícia 
Civil do Estado do amazonas;  Denis Sena das Chagas, Juliana Gomes Tuma, 
Paulo Ariston de Almeida, Tenente Coronel Luiz Eduardo Teixeira e Capitão de 
Fragata Henrique de Castro Pinto Homem representando respectivamente: Amério 
Paiva – Secretário de Estado da Secretária de Segurança Pública –SSP, Secretário 
de Estado do Meio Ambiente do Amazonas, Reitor da UFAM Sílvio Pulga, General 
de Exército César Augusto N. de Souza Comandante do CMA e almirante Carlos 
Alberto Matias – Comandante do 9º Distrito Naval. Ato contínuo, todos de pé 
ouviram a execução do Hino Nacional Brasileiro. Em seguida, os parlamentares: 
Cabo Maciel e Alessandra Campêlo felicitaram todos os homenageados, bem 
como, enalteceram o trabalho realizado por eles no exercício diário da profissão, no 
ensejo, reportaram-se ao relevante papel do aparato policial na sociedade em prol 
da harmonia e segurança pública tendo a segunda, elencado os principais fatores 
que dificultavam a prestação de bons serviços dos delegados à população. Neste 
instante, o deputado Abdala Fraxe, justificou a ausência do seu colega Sinésio 
Campos por estar em Itacoatiara dando cumprimento em sua agenda política. Após, 
houve a entrega de Placas Comemorativas ao Departamento de Criminalística e ao 
Departamento de Repressão ao Crime Organizado, bem como, de Certificados de 

Honra ao Mérito ao outros homenageados. Prosseguindo, o delegado Guilherme 
Pereira, agradeceu a homenagem do evento, argumentando que era dever dos 
mesmos militarem em prol do bem comum. Neste instante, o Dirigente da Sessão 
pediu que todos os homenageados de hoje, tivessem em suas fichas funcionais, o 
registro de tal reconhecimento, de acordo com o pedido do deputado Cabo Maciel. 
Em seguida, o delegado Antônio Chicre, externou alegria e gratidão pela 
homenagem. Com a palavra a doutora Juliana Tuma, também felicitou os Autores e 
seus colegas, pelo brilhantismo profissional. Em seguida, o parlamentar Abdala 
Fraxe ao reconhecer o valor da referida classe, reiterou seu posicionamento 
favorável aos intuitos dos mesmos, colocou  seu mandato ao inteiro dispor. Nada 
mais ocorrendo, foi a presente encerrada e convocada a do dia 24.04.2018  a hora 
regimental. Eu,..........................................................., lavrei esta 
ATA.//////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

 

                                                                                        Presidente 

                                                                                        Secretário 

 

ATA DA 22ª SESSÃO ESPECIAL DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO 
DO AMAZONAS, CONVOCADA PARA A ENTREGA DA MEDALHA RUY 
ARAÚJO AO DESEMBARGADOR YÊDO SIMÕES 4ª SESSÃO LEGISLATIVA. 18ª 
LEGISLATURA. 25 DE ABRIL 2018. PRESIDENTE: ABDALA FRAXE 

  

Às doze horas e vinte minutos do dia vinte e cinco de abril do ano dois mil e dezoito, 
foram abertos os trabalhos sob a Presidência do deputado ABDALA FRAXE, com a 
presença em plenário dos tribunos: Adjuto Afonso, Alessandra Campêlo, Augusto 
Ferraz, Belarmino Lins, Cabo Maciel, Carlos Alberto, David Almeida, Dermilson 
Chagas, Doutor Gomes, Mário Bastos, Francisco Souza, José Ricardo, Josué Neto, 
Luiz Castro, Orlando Cidade, Platiny Soares, Ricardo Nicolau, Sabá Reis, Serafim 
Correa, Sidney Leite, Sinésio Campos, Vicente Lopes e Wanderley Dallas ausente 
os demais. O Dirigente da Casa, justificando o motivo da presente, convocada para 
a entrega da medalha Ruy Araújo, conforme Projeto Resolução Legislativa nº 659 
do deputado doutor Gomes, designou os tribunos Sinésio Campos e o Autor, para 
conduzirem os convidados ao Plenário, suspendendo a Sessão por alguns 
instantes. Reabertos os Trabalhos, tomaram assento à Mesa, além do Autor e do 
agraciado, os senhores: Arthur César Zahluth Lins, Ari Jorge M. da Costa, Rafael 
Albuquerque G. de Oliveira, doutor Carlos Alberto R. Ficho representando 
respectivamente o: Governador do Estado, Tribunal de Justiça do Amazonas, 
Prefeito de Manaus e Reitor da Ufam; Carlos Fábio Braga Monteiro – Procurador 
Geral de Justiça do Estado do Amazonas; Yara Amazônia Lins R. dos Santos – 
Presidente do TCE/AM; Doutor Rafael Vinheiro Monteiro Barbosa – Defensor 
Público Geral do Estado do Amazonas; Marco Aurélio L. Choy – Presidente da OAB 
Amazonas; Rebeca de Mendonça Lima – Vice Presidente da Associação dos 
Magistrados do Amazonas. Ato contínuo todos foram convidados para ouvir a 
execução do Hino Nacional Brasileiro pela banda da Polícia Militar. Em seguida, o 
Autor da propositura, justificando sua iniciativa, argumentando que o agraciado 
possuía elevada competência profissional no ramo da magistratura e valiosas 
qualidades humanas. Após, o deputado David Almeida proferiu a leitura do 
histórico da Medalha Ruy Araújo e fez a entrega da mesma ao Laureado. Em 
seguida, o parlamentar Sidney Leite, elogiou a iniciativa do autor reconhecendo o 
grandioso valor do renomado desembargador na oportunidade lembrou do bom 
desempenho do magistrado, ao conduzir o processo eleitoral do governo interino. 
Na sequência, o Homenageado agradeceu ao parlamento por reconhecer o valor 
de seu trabalho e enfatizou que reiterava seu propósito de continuar atuando com 
dedicação em beneficio da sociedade, superando os desafios. Com a palavra, o 
Representante do Governo do Estado, saudando todos, enalteceu a conduta do 
magistrado, enfatizando que o mesmo em seu exemplo profissional sempre havia 
avançado em suas metas e conquistas. Neste instante, o Titular deste Poder, 
deixou claro que a mencionada homenagem foi aprovada por unanimidade neste 
parlamento que representava toda a sociedade amazonense. Em seguida, todos de 
pé ouviram o Hino do Amazonas. Nada mais ocorrendo, foi a presente encerrada e 
convocada a do dia seguinte  a hora regimental. 
Eu,..........................................................., lavrei esta 
ATA.//////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

      Presidente 
 
                                                                                               Secretário 

 

PORTARIAS 

ATAS DE SESSÕES ESPECIAIS 
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ATA DA 31ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 
ESTADO DO AMAZONAS. 4ª SESSÃO LEGISLATIVA. 18ª LEGISLATURA. 
MANAUS, 24 DE ABRIL DE 2018. PRESIDENTE: DEPUTADO DAVID ALMEIDA. 

 

Às nove horas e quinze minutos do dia vinte e quatro de abril do ano dois mil e 
dezoito foram abertos os trabalhos sob a Presidência do parlamentar DAVID 
ALMEIDA, com as presenças em plenário dos deputados: Abdala Fraxe, Adjuto 
Afonso, Alessandra Campêlo, Augusto Ferraz, Belarmino Lins, Cabo Maciel, Carlos 
Alberto, Dermilson Chagas, Doutor Gomes, Francisco Souza, Josué Neto, José 
Ricardo Lula, Luiz Castro, Mário Bastos, Orlando Cidade, Platiny Soares, Ricardo 
Nicolau, Sabá Reis, Serafim Corrêa, Sidney Leite, Sinésio Campos, Vicente Lopes e 
Wanderley Dallas. A seguir foi relatado o EXPEDIENTE constante dos seguintes 
ofícios: dos Procuradores Geral do Estado e de Justiça; da Secretária Executiva de 
Articulação Institucional da Secretaria de Estado da Casa Civil; da Presidente do 
TCE/AM e do Secretário Geral da Assembleia Legislativa do Amazonas. Na Fase 
Preliminar dos Trabalhos o deputado Cabo Maciel novamente criticando o não 
pagamento da database da Policia Militar pelo governo do estado, afirmou que o 
fato era um descaso para com a referida classe. Neste instante o parlamentar 
Abdala Fraxe assumiu a condução dos trabalhos. A seguir o tribuno David 
Almeida informando que iria reunir com os secretários do governo logo mais às dez 
horas em seu gabinete, para discutir a Mensagem Governamental referente às 
reivindicações de funcionários da Petrobrás. Em outro assunto, desejou êxito ao 
futuro Presidente da Eletros e ex-diretor do CCOTI, senhor José Jorge Nascimento 
Júnior, deste Poder, enaltecendo sua competência profissional. Após o 
parlamentar Sabá Reis externando descontentamento com o caos existente na 
cidade de Parintins, pediu ao Chefe do Poder Executivo, providências em caráter 
emergencial, no sentido de recuperar as ruas esburacadas no citado local. Em outro 
tema, questionou o serviço de consultoria do ex-prefeito de Nova York, senhor 
Rudolph Giulliani. Na sequência o deputado Luiz Castro primeiramente 
comunicou que logo mais se ausentaria momentaneamente, a fim de dar 
cumprimento em sua agenda parlamentar no Conselho Regional de Administração. 
Em outros assuntos exibiu um vídeo da precária situação do Hospital Delphina Aziz, 
em diversos aspectos, daí solicitar solução do setor competente e emitiu 
comentários alusivos às metas da Rede de Sustentabilidade para as próximas 
eleições. Com a palavra o parlamentar Carlos Alberto deu destaque à matéria 
publicada hoje no jornal “Em Tempo” sobre a violência em diversas formas, dirigidas 
às pessoas portadoras de autismo, no ensejo refutou com veemência o episódio por 
considera-lo inadmissível desumano. Em outro assunto, parabenizou o Exército 
brasileiro, pela passagem de seu dia. Prosseguindo o tribuno José Ricardo Lula 
denunciou outra vez, o abandono em diversos setores no interior do estado, 
solicitando providências urgentes e cabíveis diante do fato. Em outro tema, 
questionou o edital do concurso público da SEDUC, pois as vagas estavam 
reduzidas para determinados cargos de suma importância para a sociedade, devido 
a grande demanda de serviços. Após o deputado Wanderley Dallas discordando 
dos pronunciamentos de seu par Sabá Reis sobre a ida do governador à Nova York 
com o objetivo de encontrar alternativa para melhorar o serviço de segurança 
pública de Manaus, elogiou as ações do Poder Executivo na capital e interior do 
estado. A seguir o parlamentar Platiny Soares assumiu a Mesa dos trabalhos e 
transpôs os mesmos ao Grande Expediente. Na sequencia o tribuno Serafim 
Corrêa defendendo a criação em Manaus, de um Conselho Regional de 
Fisioterapia, pediu apoio dos colegas quanto á aprovação de seu Projeto de Lei 
sobre o assunto. Em outro tema, indagou o governo do estado sobre o repasse do 
FUNDEB pago aos professores de maneira equivocada e solicitou transparência na 
execução de medidas. Em aparte os deputados: David Almeida felicitou o orador 
por suas colocações, enfatizando que a realidade contrastava com os discursos do 
Chefe do Poder Executivo e quanto à questão da viagem do governador à cidade de 
Nova York, argumentou que a situação daquela cidade divergia bastante de 
Manaus, daí não acreditar na eficácia desejada na contratação da mencionada 
consultoria; Vicente Lopes considerou positivo o esforço do governador em tentar 
amenizar o elevado índice de violência em Manaus; Sabá Reis reafirmando suas 
colocações, salientou que os argumentos do governador eram desmontados 
continuamente com fatos reais. A seguir o parlamentar Platiny Soares denunciou 
que os coletes balísticos da PM/AM estavam todos vencidos, deixando a polícia 
desprotegida no caso de uma guerra urbana, daí ressaltar a importância de discutir 
e trabalhar a segurança pública. Na sequência o tribuno Dermilson Chagas 
rebatendo os insultos de seus pares que acusavam o governo de Amazonino 
Mendes como uma péssima administração. Em aparte os deputados: Wanderley 
Dallas reportando-se ao discurso do parlamentar Platiny Soares lembrou que os 
coletes já estavam vencidos desde o governador José Melo; Belarmino Lins 

corroborando com o orador, reforçou que os antigovernistas pretendiam tumultuar e 
gerar insegurança ao governo. Reavendo a palavra o orador reforçou suas 
colocações lamentando que toda discussão se dava devido a aproximação das 
eleições 2018; oportunidade em que defendeu o respeito ao trabalho, experiência e 
execução de ações do governador Amazonino Mendes. A seguir o parlamentar 
Sinésio Campos lamentando a falta de aeródromos e portos no interior, 
demonstrou preocupação com a segurança dos rios, e enfatizando a questão dos 
aeródromos, denunciou a péssima situação dos lixões tanto da capital como no 
interior; daí relembrar que já era lei a destinação de recursos do governo a serem 
utilizados em saneamento básico, coleta de lixo e qualidade da água. Após o 
deputado Sidney Leite registrou o falecimento da professora Ruth Prestes, do 
município de Parintins. Em outro assunto, opinou sobre as questões levantadas 
quanto a contratação de policiais para garantir a segurança; por fim, discutiu sobre o 
corpo técnico do IDAM, que estava perdendo seus servidores, causando prejuízos 
como a falta de calendário agrícola de 2018 e 2019; daí apresentar requerimento 
solicitando que o governo revisse a necessidade de contratar novos funcionários 
temporários. Com a palavra a parlamentar Alessandra Campêlo prestou pesar ao 
falecimento da professora Ruth. Em outro assunto, lamentou que o Parlamento 
demonstrava preocupação com vários segmentos em ano político, e finalizando, 
defendeu o povo de Manacapuru que trabalhava com juta e malva e estavam sem 
receber o subsidio. Na sequência o tribuno Cabo Maciel registrou a situação da 
malha viária de Tapauá, que estava em péssima condição, além de outras 
dificuldades existentes, como a falta de viatura policial com apenas quatro efetivos; 
no ensejo cobrou a database para os mesmos. Na Ordem do Dia foi anunciada a 
Pauta constante dos seguintes Projetos de: Decreto Legislativo nº 02/18, dos 
deputados José Ricardo Lula e Serafim Corrêa; Resolução Legislativa nº 
07/18, do deputado Carlos Alberto; Lei nºs: 74/18, oriundo da Mensagem 
Governamental nº 37/18 (estes em terceiro dia); 75/18 da parlamentar 
Alessandra Campêlo;  01/18 do tribuno Adjuto Afonso (ambos em segundo dia); 
76/18, do deputado Luiz Castro “Modifica a Lei nº 2.607 de 28 de junho de 2000 
que “Dispõe sobre a contratação de pessoal por tempo determinado para atender a 
necessidade temporária de excepcional interesse público, sob regime de Direito 
Administrativo, nos termos do artigo 108, §1º, da Constituição do Estado”;  Lei 
Complementar nº 02/18, oriundo do Tribunal de Justiça do Amazonas “Altera, 
na forma que especifica, dispositivos da Lei Complementar nº 17/1997, que “Dispõe 
sobre a divisão e a organização judiciária do estado do Amazonas, bem como sobre 
o Regime Jurídico da Magistratura e a organização dos serviços auxiliares da 
justiça” (eleição e posse dos cargos de direção) (ambos em primeiro dia). A seguir 
foram deferidos os requerimentos nºs: 3277 do deputado Mário Bastos, à 
SEINFRA; 3278 e 3279 do tribuno Dermilson Chagas, à SEINFRA, Indicação à 
Eletrobrás Amazonas Energia; 3280 e 3281 do parlamentar Sabá Reis, ao 
governador, Votos de Aplausos ao administrador José Jorge do Nascimento Júnior; 
3282 do deputado Serafim Corrêa, Moção de Apoio ao Movimento Desmembra 
Crefito 12; 3283 do tribuno Adjuto Afonso, à SEMINF; 3284 e 3285 da 
parlamentar Alessandra Campêlo, à SEMINF; 3286 do tribuno Cabo Maciel, ao 
governo do estado; 3287 do deputado Luiz Castro, à SEDUC; 3288 ao 3307 do 
parlamentar Sidney Leite, oito à Eletrobrás Amazonas Energia, sete à SEINFRA, 
três à SEMINF, à SEFAZ e à SSP; 3308 ao 3323 do tribuno Sinésio Campos, sete 
à SEMULSP, à Eletrobrás Amazonas Energia, ao DENIT e os demais à SEMINF; 
3324 ao 3330 do deputado Augusto Ferraz, cinco ao Prefeito de Rio Preto da Eva, 
à SEJUSC e à Coordenação Regional da FUNAI; 3331 ao 3338 do parlamentar 
Josué Neto, cinco à SEINFRA, ao governador Amazonino Mendes, à SUSAM e ao 
Manaustrans; 3339 ao 3354 do tribuno David Almeida, nove à SEMINF, à 
Eletrobrás Amazonas Energia, à SUSAM, dois à Manaus Ambiental, Moção de 
Aplausos à delegada Andrea Nascimento Pereira, Moções de Parabenização aos; 
Escoteiros do Brasil e aos profissionais do turismo; 3355 ao 3386 do deputado 
Wanderley Dallas, à Prefeitura de Manaus, à SSP e os demais à SEMINF; indo às 
Comissões Técnicas da Casa o Projeto de Lei do deputado Wanderley Dallas 
“Considera como de utilidade pública a Fundação Lar do Amor de Maria Betânia, 
com sede na rua Manicoré, nº 1101, bairro da União, no município de 
Manacapuru/Amazonas”. Nada mais ocorrendo, foi a presente encerrada e 
convocada uma ESPECIAL para logo a seguir. 
Eu,......................................................................................................, lavrei esta 
ATA.//////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

                                                                                                                  

                                                                                                                         
              Presidente   

                                                                                        Secretário 

 

 

 

ATAS DE REUNIÕES ORDINÁRIAS 
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ATA DA 32ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 
ESTADO DO AMAZONAS. 4ª SESSÃO LEGISLATIVA. 18ª LEGISLATURA. 
MANAUS, 25 DE ABRIL DE 2018. PRESIDENTE: DEPUTADO DAVID ALMEIDA. 

 

Às nove horas e cinco minutos do dia vinte e cinco de abril do ano dois mil e dezoito 
foram abertos os trabalhos sob a  Presidência do parlamentar DAVID ALMEIDA, 
com as presenças em plenário dos deputados: Abdala Fraxe, Adjuto Afonso, 
Alessandra Campêlo, Augusto Ferraz, Belarmino Lins, Cabo Maciel, Carlos Alberto, 
Dermilson Chagas, Doutor Gomes, Francisco Souza, Josué Neto, José Ricardo 
Lula, Luiz Castro, Mário Bastos, Orlando Cidade, Platiny Soares, Ricardo Nicolau, 
Sabá Reis, Serafim Corrêa, Sidney Leite, Sinésio Campos, Vicente Lopes e 
Wanderley Dallas. Neste instante foi relatado o EXPEDIENTE constante dos 
seguintes ofícios: da Secretária de Estado dos Direitos da Pessoa com Deficiência e 
do senhor João Bosco Gomes Saraiva. Na Fase Preliminar dos Trabalhos o 
deputado Abdala Fraxe assumiu a condução dos trabalhos. A seguir o 
parlamentar David Almeida deu conhecimento a todos sobre a programação do 
funcionamento do plenário hoje. Em outros assuntos, informou que recebia com 
frequência, todos os segmentos da sociedade, comprometeu-se em priorizar as 
reivindicações de todos, esclarecendo quanto ao processo de votação de matérias 
de interesse das demandas apresentadas neste Poder anunciou que estava 
aguardando a manifestação do TRE sobre a legalidade do referido procedimento, 
dado a proximidade das eleições, na oportunidade, e, que a matéria alusiva aos 
serviços da saúde, iria constar em extra pauta. Após o parlamentar Sabá Reis 
novamente fez criticas ao governador Amazonino Mendes, por não ter enviado 
ainda a esta Casa o relatório da segunda viagem à cidade de Nova York, bem como 
exibiu um vídeo denunciando o sistema caótico da saúde pública no município de 
Manicoré. Prosseguindo o tribuno Sidney Leite também solidarizou-se às 
reivindicações dos trabalhadores da saúde e felicitou o colegiado de líderes 
anunciado ontem na imprensa local. Em outro tema, defendeu a interiorização do 
desenvolvimento econômico e social, lamentando profundamente o elevado índice 
de pobreza de um modo geral. Na sequência o deputado Luiz Castro contrário ao 
serviço de gestão brasileiro burocrático e excludente. Em outro assunto, mais uma 
vez lamentou a situação do Hospital Delphina Aziz. Com a palavra o parlamentar 
José Ricardo Lula parabenizou a cidade de Itacoatiara pelos 144 anos de sua 
existência. Em outro tema, prestou contas de sua visita aos municípios de Coari e 
Codajás, denunciando as falhas existentes nos hospitais dos mencionados lugares, 
daí sugerir investigação nos contratos “milionários” na área da saúde. Após o 
tribuno Platiny Soares reiterando seu posicionamento favorável acerca das 
reivindicações dos policiais militares, enfatizou que os mesmos deveriam ser 
valorizados e reconhecidos em sua militância diária. Em outro tema, fez apologia a 
realização de concurso público, sem esquecer a classe de trabalhadores celetistas. 
Com a palavra o deputado Serafim Corrêa cumprimentando todos os contabilistas 
pela passagem de seu dia e os itacoatiarenses pelo aniversário da cidade. Em outro 
tema, manifestou-se a favor da matéria contendo as reivindicações dos funcionários 
da saúde. Neste instante foram transpostos os Trabalhos ao Grande 
Expediente. A seguir o parlamentar Augusto Ferraz também   solidarizou-se às 
solicitações dos trabalhadores da saúde e dos militares. Em outro tema, refutou com 
veemência a desoneração da cesta básica e o aumento do combustível pelo 
governo. Prosseguindo o tribuno Vicente Lopes atendo-se à votação da matéria 
alusiva aos servidores da saúde, esclareceu que o Ministério Público e o TRE 
deveriam respaldar a Assembleia Legislativa, enviando para o parecer sobre o 
assunto em questão, devido a proximidade do processo eleitoral, no ensejo lembrou 
que as dificuldades encontradas pelos trabalhadores da saúde, já vinham de 
gestões anteriores e o governo atual estava tentando corrigir de maneira justa e 
sensata, daí considerar deselegante a postura de alguns colegas que 
comprometiam a imagem do governo. Com a palavra o deputado Cabo Maciel 
emitindo criticas ao serviço de saúde, educação e segurança pública do estado do 
Amazonas, defendeu o pagamento da data base dos mesmos de maneira justa e 
corrigida, daí pedir que fosse reavaliado o percentual enviado pelo governo a esta 
Casa. A seguir a parlamentar Alessandra Campêlo parabenizou a Comissão da 
Policia Civil e sua assessoria parlamentar pela militância dos mesmos em benefícios 
próprio, quanto às reivindicações que redundaram no Projeto que hoje seria votado, 
prometeu apresentar emendas a referida matéria. Na Ordem do Dia foi anunciada 
a Pauta constante dos seguintes Projetos de: Lei nºs: 75/18 da parlamentar 
Alessandra Campêlo; 01/18 do tribuno Adjuto Afonso (ambos em terceiro dia); 
76/18, do deputado Luiz Castro; Lei Complementar nº 02/18, oriundo do 
Tribunal de Justiça do (ambos em segundo dia); Lei nºs: 77/18, oriundo da 
Mensagem Governamental nº 40/18 “Altera, na forma que especifica, a Lei nº 
3.725, de 19 de março de 2012, que Dispõe sobre a remuneração dos Policiais 
Militares e Bombeiros Militares do Estado do Amazonas e dá outras providências”; 
78/18, oriundo da Mensagem Governamental nº 41/18 “Revoga a Lei nº 3.690, de 
21 de dezembro de 2011, que Autoriza o Poder Executivo a proceder à privatização 
da Companhia de Gás do Amazonas – CIGÁS”; 79/18, do deputado Wanderley 
Dallas “Altera a Lei nº 3.787, de 25 de julho de 2012 que Considera como de 

utilidade pública a Fundação Lar do Amor de Maria Betânia” (estes em primeiro dia). 
Após foi aprovado o requerimento nº 3387 do deputado David Almeida, solicita 
dispensa de interstício para a Proposta de Emenda Constitucional nº 01/18 da 
Mensagem Governamental nº 23/18, subscrito por vários deputados. A seguir 
foram deferidos os requerimentos nºs: 3388 da deputada Alessandra Campêlo, 
Moção de Pesar pelo falecimento da professora Ruth Prestes; 3389 do parlamentar 
Cabo Maciel, Sessão Especial dia 09.05 em homenagem aos fonoaudiólogos; 3390 
ao 3394 do tribuno Adjuto Afonso, Moção de Parabenização à prefeitura e à 
câmara municipal de Manicoré pelos 140 anos de emancipação política, à câmara 
municipal e prefeitura de São Paulo de Olivença, Moção de Parabenização pelos 
136 anos de emancipação política; 3395 ao 3398 do deputado Ricardo Nicolau, à 
SUSAM, SEINFRA, dois à Eletrobrás Amazonas Energia; 3399 ao 3410 do 
parlamentar David Almeida, dois à SEMULSP e à SEMINF; 3411 ao 3448 do 
tribuno Wanderley Dallas, todos à SEMINF. Neste instante o deputado José 
Ricardo Lula indagou quanto ao Projeto de Decreto Legislativo que transferiu as 
atribuições da SEPLANCT, transferindo-as a SEFAZ; em resposta o Presidente do 
Poder informou que o governador estava reavaliando o Decreto e por isso o mesmo 
foi retirado de Pauta. Em apreciação a Pauta I em Discussão Geral e Votação 
Única foram aprovados os Projetos: de Lei nºs: 49/18, oriundo da Mensagem 
Governamental nº 25/18 “Altera, na forma que especifica, a Lei n. 4.534, de 28 de 
dezembro de 2017, que “Autoriza o Poder Executivo a celebrar termos aditivos aos 
contratos firmados com a União, com base na Lei Federal n. 9.496, de 11 de 
setembro de 1997, e na Medida Provisória n. 2.192-70, de 24 de agosto de 2001, 
para adoção das condições estabelecidas pela Lei Complementar Federal n. 156, 
de 28 de dezembro de 2016.” Com Parecer Conjunto Favorável Conjunto das 
Comissões de Constituição, Justiça e Redação; de Finanças Públicas; e de Obras, 
Patrimônio e Serviços Públicos (Relator: Deputado Serafim Corrêa); este, com voto 
contrário do deputado José Ricardo Lula e Abstenção do parlamentar Platiny 
Soares; 64/18, oriundo da Defensoria Pública do Estado do Amazonas “Altera o 
quadro constante do Anexo V da Lei n. 4.077, de 11 de setembro de 2017, que 
“INSTITUI o Quadro de Servidores Auxiliares da Defensoria Pública do Estado do 
Amazonas e o respectivo Plano de Cargos, Carreiras e Remunerações e dá outras 
providências”, e dá outras providências”. Com Parecer Conjunto Favorável das 
Comissões de Constituição, Justiça e Redação; de Finanças Públicas; de 
Segurança Pública; e de Obras, Patrimônio e Serviços Públicos (Relator: Deputado 
Platiny Soares);  368/11, do deputado Luiz Castro “Altera, na forma que 
especifica, a Lei n. 3.498, de 19 de abril de 2010 (Dispõe sobre o ingresso da 
Polícia Militar do Amazonas), e dá outras providências”. Com Pareceres Favoráveis 
das Comissões de Constituição, Justiça e Redação (Relator: Deputado Belarmino 
Lins); de Obras, Patrimônio e Serviços Públicos (Relator: Deputado Josué Neto); e 
de Segurança Pública (Relator: Deputado Cabo Maciel). Desarquivado pelo 
Requerimento n. 08/2015; 33/18, do Deputado Carlos Alberto “Concede o Título 
de Cidadão do Amazonas ao senhor Alexandre Henrique Novaes de Araújo, juiz 
titular da 10ª Vara do Juizado Especial Cível de Manaus e Coordenador do Projeto 
Justiça Itinerante”. Com Pareceres Favoráveis da Comissão Especial (Relator: 
Deputado Belarmino Lins); e da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
(Relator: Deputado Orlando Cidade); e de Resolução Legislativa nº 21/17, do 
deputado Sidney Leite “Concede a Medalha Ruy Araújo ao benemérito, advogado, 
Presidente da Mantenedora da Universidade Nilton Lins e Sócio Administrador do 
Hospital Nilton Lins, senhor doutor Nilton Costa Lins Júnior” Com Pareceres 
Favoráveis da Comissão Especial (Relator: Deputado Francisco Souza); e da 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação (Relator: Deputado Orlando Cidade). 
Em apreciação a Pauta II, em Discussão Geral e Votação Única, foram 
aprovadas as Redações Finais dos Projetos de: Lei nºs: 49/18, oriundo da 
Mensagem Governamental nº 25/18; 64/18, oriundo da Defensoria Pública do 
Estado do Amazonas; 368/11, do deputado Luiz Castro; 33/18, do Deputado 
Carlos Alberto; e de Resolução Legislativa nº 21/17, do deputado Sidney Leite. 
Em apreciação a Pauta III, em Discussão e Votação em 1º Turno da Proposta de 
Emenda Constitucional nº 01/18, oriundo da Mensagem Governamental nº 23/18 
“Altera as alíneas “a” e “c” do inciso XXII do artigo 109 da Constituição do Estado do 
Amazonas (Promoção do servidor militar). A matéria recebeu uma Emenda de 
autoria do Deputado Cabo Maciel. Com Pareceres da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação (Relator, Deputado Orlando Cidade); e da Comissão Especial 
(Relator: Deputado Platiny Soares), Favoráveis ao projeto, juntamente com a 
emenda apresentada; para discutir a matéria manifestaram-se favoravelmente 
os deputados: Cabo Maciel, Sabá Reis, Platiny Soares, David Almeida, Ricardo 
Nicolau, Alessandra Campêlo, Luiz Castro, José Ricardo Lula, Augusto Ferraz, 
Carlos Alberto, Abdala Fraxe, Josué Neto e Sinésio Campos;  Dermilson 
Chagas favorável à aprovação da matéria na integra, sendo contrário a emenda; 
Vicente Lopes justificou que a matéria não poderia ser votada por não estar de 
acordo com a Constituição do Estado; após a matéria foi aprovada com 
dezessete votos “SIM” e com as “ABSTENÇÕES” dos deputados: Vicente 
Lopes, Orlando Cidade, Wanderley Dallas, Belarmino Lins, doutor Gomes, 
Dermilson Chagas. Em apreciação a Pauta IV foi aprovada em Discussão e 
Votação em 2º Turno a Proposta de Emenda Constitucional nº 01/18, oriundo 
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da Mensagem Governamental nº 23/18. Em apreciação a Pauta V, foi aprovada 
a Redação Final da Proposta de Emenda Constitucional nº 01/18, oriundo da 
Mensagem Governamental nº 23/18. A seguir foram Promulgados a Proposta 
de Emenda Constitucional nº 01/18, oriundo da Mensagem Governamental nº 
23/18, sob o nº 98, de 25 de abril de 2018; e o Projeto de Resolução Legislativa 
nº 21/17, do tribuno Sidney Leite, sob o nº 660, de 25 de abril de 2018. 
Finalizando, foram aprovadas as ATAS: 28ª, 29ª e 30ª Ordinárias; 8ª Audiência 
Pública e 19ª Especial.  Nada mais ocorrendo, foi a presente encerrada e 
convocada uma ESPECIAL para logo a seguir. 
Eu,........................................................................................................, lavrei esta 
ATA.//////////////////// 

                                                                                                                                                                                                         
       
      Presidente   

                                                                                              Secretário 

 

ATA DA 33ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 
ESTADO DO AMAZONAS. 4ª SESSÃO LEGISLATIVA. 18ª LEGISLATURA. 
MANAUS, 26 DE ABRIL DE 2018. PRESIDENTE: DEPUTADO DAVID ALMEIDA. 

 

Às nove horas e quinze minutos do dia vinte e seis de abril do ano dois mil e dezoito 
foram abertos os trabalhos sob a Presidência do parlamentar DAVID ALMEIDA, 
com as presenças em plenário dos deputados: Abdala Fraxe, Belarmino Lins, Cabo 
Maciel, Carlos Alberto, Dermilson Chagas, Doutor Gomes, Francisco Souza, Josué 
Neto, José Ricardo Lula, Luiz Castro, Mário Bastos, Orlando Cidade, Platiny Soares, 
Sabá Reis, Serafim Corrêa, Sidney Leite, Sinésio Campos, Vicente Lopes e 
Wanderley Dallas, sendo que os tribunos: Adjuto Afonso, Alessandra Campêlo, 
Augusto Ferraz e Ricardo Nicolau, tiveram suas faltas justificadas através dos 
memorandos nºs: 68, 74, 36 e 31/18, respectivamente. Neste instante foi relatado o 
EXPEDIENTE constante dos seguintes ofícios: da Presidente do Tribunal de Contas 
do Amazonas – TCE/AM; e dos Secretários de Estado da Saúde – SUSAM, e Geral 
da Assembleia Legislativa do Estado do Amazonas – ALE/AM. Na Fase Preliminar 
dos Trabalhos o deputado Sabá Reis assumiu a direção dos mesmos. A seguir 
o Titular do Poder atendo-se a realidade do Hospital Delphina Aziz, lamentou 
profundamente o casos ali existente, apesar de ser considerado um Centro de 
Saúde excelente, daí pedir ao governador o retorno imediato do funcionamento 
devido de um modo geral do citado hospital. Com a palavra o tribuno Sabá Reis 
questionando a entrevista do senhor Samuel Hanam acerca da consultoria do ex-
prefeito de Nova York, pediu investigação do TCE e Ministério Público no referido 
processo, solicitou, inclusive o relatório de diagnóstico levado pelo governo à cidade 
mencionada. Na sequência o parlamentar Orlando Cidade externando alegria 
pela indicação do senhor Jorge Júnior, ex-servidor desta Casa para presidir a 
ELETROS, elogiou a capacidade profissional do mesmo. Em outros temas, 
defendeu o PROSAMIM de Maués, e reconheceu a relevante iniciativa do governo 
do estado; assegurou estar satisfeito com o aumento do PIB do Amazonas e fez 
criticas à candidatura da senhora Marina Silva à Presidência da República 
lembrando seu descomprometimento com a obra da BR 319, quando esteve como 
Ministra do Meio Ambiente. A seguir o parlamentar Carlos Alberto fazendo 
menção à Lei de sua autoria, 4582/18 alusiva ao amparo das famílias, aprovada 
nesta Casa ontem, salientou quanto à necessidade de atenção para o cumprimento 
por parte dos cartórios, através de constantes fiscalizações. A seguir o deputado 
Dermilson Chagas reportando-se ao discurso de seu colega David Almeida, sobre 
o mal funcionamento do Hospital Delphina Aziz, deixou claro que o referido Centro 
de Saúde nunca teve uma prestação de serviço satisfatória. Em outro tema, 
informou que o decreto alusivo à SEPLANCT/SEFAZ, seria revogado pelo Chefe do 
Poder Executivo após orientação jurídica. Em aparte o tribuno David Almeida 
reiterou suas colocações sobre o Hospital Delphina Aziz, todavia o Hospital 
Francisca Mendes deixava a desejar no atendimento, na ocasião, enfatizou que não 
houve superfaturamento em contratos firmados quando esteve como governador 
interino, lamentando ainda, as constantes tentativas de seus adversários de 
comprometer sua imagem pública. Neste instante o deputado Platiny Soares 
assumiu a condução dos trabalhos. Após o parlamentar Belarmino Lins 
prestando contas de sua viagem ao município de Rio Preto da Eva, elogiou a 
performance do prefeito do referido local, principalmente no setor de saúde e 
educação. Em Comunicação de Liderança os tribunos: Abdala Fraxe esclareceu 
que o governo interiono era o responsável pelos erros atuais; Vicente Lopes 
contraditou as colocações de seu antecessor considerando desagradável a postura 
do colega. Com a palavra o deputado Luiz Castro reportando-se ao tema BR 319, 
declarou ser favorável à sua pavimentação desde que houvesse bastante cuidado 
com o ambiente, acreditava que a rodovia iria ser concluída com sucesso  pois 
estava com apoio e cuidado da ex-ministra Marina Silva. A seguir o parlamentar 

Sidney Leite rebatendo o discurso do colega que o antecedeu, afirmou que a ex-
ministra era contar a BR 319, por entender que a mesma fazia um discurso eleitoral. 
Em aparte os parlamentares: Luiz Castro reafirmou e esclareceu suas colocações 
à respeito do assunto em tese; Belarmino Lins   solidarizou-se ao orador, desejou 
sucesso nas eleições à caminho da câmara federal; Orlando Cidade ressaltou a 
importância de discutirem também o extrativismo e a piscicultura, e não somente dar 
atenção a uma obra, discutida a décadas como a BR 319; Sinésio Campos 
criticando a ex-ministra que conseguiu inviabilizar a estrada 317, que ligava Rio 
Branco à Boca do Acre, em uma demonstração de descaso ao desenvolvimento da 
agropecuária; daí afirmar que não confiava na mesma no que diz respeito a seus 
“discursos eleitoreiros” que visavam beneficiar a Amazônia; Josué Neto 
parabenizando o orador pelo discurso, lamentou que a produção de Castanha do 
Brasil com seu maior polo em Tapauá, mas que seguia “in natura” para ser 
beneficiado no Pará; Serafim Corrêa cumprimentou o colega pelo tema abordado. 
Após o tribuno José Ricardo Lula registrou sua visita aos municípios de Coari e 
Codajás, quando verificou as demandas dos segmentos da educação, segurança e 
saúde daqueles municípios. Em aparte o deputado Sinésio Campos reforçou o 
discurso do amigo ressaltando a questão dos lixões que já estavam prejudicando os 
lençóis freáticos, tento na capital como no interior. Reavendo a palavra o orador 
relembrou e convidou todos a participarem da reunião Especial de amanhã em 
homenagem ao Dia do Trabalhador. Após o parlamentar Serafim Corrêa 
questionou a contratação de Rudolph Giuliani. Após o deputado Platiny Soares 
reportando-se à matéria do matutino “Diário do Amazonas” que noticiou o aumento 
parcelado do governo do Amazonas para a Polícia Militar, afirmou que a classe não 
aceitaria os 4%. Na Ordem do Dia foi anunciada a Pauta constante dos 
seguintes Projetos de: Lei nºs: 76/18, do deputado Luiz Castro; Lei 
Complementar nº 02/18, oriundo do Tribunal de Justiça do (ambos em terceiro 
dia); Lei nºs: 77/18, oriundo da Mensagem Governamental nº 40/18; 78/18, 
oriundo da Mensagem Governamental nº 41/18; 79/18, do deputado Wanderley 
Dallas (estes em segundo dia). A seguir foram deferidos os requerimentos nºs: 
3449 do deputado Cabo Maciel, ao governador do estado; 3450 e 3451 do 
parlamentar Josué Neto, Moção de Parabenização: ao doutor Cleinaldo Costa e 
mestre Cleto Cavalcante de Souza Leal; 3452 do tribuno Sabá Reis, ao senhor 
empresário Rudolph Giuliani; 3453 ao 3483 do deputado Mário Bastos,  à PMM, à 
SEINFRA, dois à prefeitura de Rio Preto da Eva, à Casa Civil da Prefeitura de 
Manaus, treze ao Comandante Geral da Polícia Militar e os demais à SEMINF; 3484 
ao 3504 do parlamentar Wanderley Dallas, todos à SEMULSP; 3505 ao 3519 do 
tribuno David Almeida, Indicação à Prefeitura de Urucurituba, à SEDUC, à 
operadora TIM, CLARO, dois à SEMULSP e os demais à SEMINF; 3520 ao 3555 
do deputado Sinésio Campos, todos à Eletrobrás Amazonas Energia; 3556 e 3567 
do tribuno Vicente Lopes, à SEINFRA e ao Presidente da Assembleia Legislativa 
do Amazonas; 3558 do parlamentar Sidney Leite, ao Tribunal de Contas do 
Amazonas; 3559 do deputado Francisco Souza, à FUNASA; indo às Comissões 
Técnicas da Casa os Projetos de Lei dos deputados: Luiz Castro “Dispõe sobre 
a concessão do direito a uma folga anual para a realização de exames de controle e 
prevenção do câncer de próstata em servidores públicos e de outras providências”; 
“Institui o Dia Estadual do Auditor de Controle Externo, e dá outras providências”; 
Vicente Lopes “Dispõe sobre a política estadual de incentivo a ampliação da rede 
de telefonia móvel celular no âmbito do Amazonas e dá outras providências”; e de 
Resolução Legislativa do parlamentar Wanderley Dallas “Dispõe sobre a 
garantia de horas complementares aos universitários na forma que menciona”. Nada 
mais ocorrendo,                         foi a presente encerrada e convocada uma 
ESPECIAL para logo a seguir. 
Eu,........................................................................................................, lavrei esta 
ATA.//////////////////// 

ATA DA 33ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 
ESTADO DO AMAZONAS. 4ª SESSÃO LEGISLATIVA. 18ª LEGISLATURA. 
MANAUS, 26 DE ABRIL DE 2018. PRESIDENTE: DEPUTADO DAVID ALMEIDA. 

  

      Presidente   

                                                                                               Secretário 

 

ATA DA 34ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 
ESTADO DO AMAZONAS. 4ª SESSÃO LEGISLATIVA. 18ª LEGISLATURA. 
MANAUS, 02 DE MAIO DE 2018. PRESIDENTE: DEPUTADO DAVID ALMEIDA. 

 

Às nove horas e vinte minutos do dia dois de maio do ano dois mil e dezoito foram 
abertos os trabalhos sob a  Presidência do parlamentar DAVID ALMEIDA, com as 
presenças em plenário dos deputados: Abdala Fraxe, Adjuto Afonso, Alessandra 
Campêlo, Augusto Ferraz, Belarmino Lins, Cabo Maciel, Carlos Alberto, Doutor 
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Gomes, Francisco Souza, José Ricardo Lula, Luiz Castro, Mário Bastos, Orlando 
Cidade, Platiny Soares, Sabá Reis, Serafim Corrêa, Sinésio Campos, Vicente Lopes 
e Wanderley Dallas, sendo que os deputados: Sidney Leite, Josué Neto, Ricardo 
Nicolau, tiveram suas faltas justificadas através dos memorandos nºs: 27, 55 e 
33/18, respectivamente; e Dermilson Chagas para os dias 02 e 03/05, através do 
memorando 46/18. Não havendo EXPEDIENTE a relatar, o deputado Platiny 
Soares assumiu a direção dos trabalhos. Após o parlamentar David Almeida 
explicou que a votação que seria hoje, será realizada excepcionalmente, amanhã, 
por conta do ferido de ontem, esclareceu ainda que a votação da próxima quarta-
feira será antecipada para terça por causa da reunião da UNALE. Em outro tema, 
repercutiu a mensagem do governo inviabilizando a execução das emendas 
individuais dos deputados de oposição. Na sequência o tribuno Cabo Maciel se 
referiu novamente sobre a situação do CETI de Itacoatiara que ainda não começou 
a funcionar prejudicando 750 alunos, denunciou também reuniões eleitoreiras 
realizadas na coordenação da SEDUC no município e pediu providências do T R E. 
Em outro assunto, apelou ao governador Amazonino Mendes que promovesse os 
bombeiros militares. A seguir o deputado Adjuto Afonso anunciou o lançamento, 
hoje, do programa de governo “Renda Certa”, que irá fomentar o empreendedorismo 
gerando emprego e renda para o estado. Com a palavra o parlamentar Sabá Reis 
repudiou as declarações do governador Amazonino Mendes quanto ao pedido de 
impeachment que havia apresentando neste Poder. Em outro tema, lamentou a 
situação precária dos ramais do município do Careiro, daí conceder a palavra a 
um morador do local, que descreveu o sofrimento diário pelo qual passava a 
população que precisava do ramal para trafegar. Prosseguindo o tribuno Luiz 
Castro prestou contas das Audiências Públicas que realizou em Iranduba e Rio 
Preto da Eva, para discutir o enfrentamento da violência sexual contras crianças e 
adolescentes. Na sequência o deputado Serafim Corrêa comunicou que estava 
apresentando requerimento solicitando o comparecimento a este Poder do diretor 
da PRODAM para discutir os problemas financeiros do órgão. Em outros assuntos, 
repercutindo a tragédia ocorrida em São Paulo com o desabamento de um prédio do 
governo federal, no ensejo, apontou alguns prédios em Manaus que também 
estavam em situação de risco e podiam desabar, pediu providências por parte dos 
governos, e, ainda criticou o programa “Renda Certa” por entender que era “compra 
de votos” com o dinheiro público. A seguir o parlamentar José Ricardo Lula 
concordou com seu antecessor em relação ao referido programa. Em outros 
assuntos, destacando a caminhada que realizou na comunidade São Pedro, 
mostrando um vídeo relatando a falta de conclusão de uma creche municipal, 
prometeu representar junto ao Ministério Público estadual e federal providências em 
relação à creche, manifestou preocupação com os índices de desemprego no Brasil 
que aumentaram após o golpe dado no governo do PT, denunciou ainda o 
desperdício de dinheiro público com a festa do cupuaçu em Presidente Figueiredo. 
Neste momento o deputado Cabo Maciel assumiu a direção dos trabalhos. A 
seguir o parlamentar Platiny Soares apoiando o pedido de impeachment 
impetrado pelo parlamentar Sabá Reis contra o governador Amazonino Mendes, 
indignou-se com a falta de respeito do governo por não responder os ofícios 
enviados por este Poder. Neste instante os trabalhos foram transpostos ao 
Grande Expediente pelo Presidente David Almeida. Continuando, o 
parlamentar Platiny Soares abordou novamente a obra do muro da Casa do 
Governador. Em outro tema, repercutiu a falta de segurança pública no estado, 
embora a propaganda, nos meios de comunicação, seja enganosa e passe a 
sensação de segurança ao povo. Em aparte o deputado Augusto Ferraz 
concordou com o discurso do orador e ressaltou a necessidade de a população 
votar corretamente no pleito de 2018. Novamente com a palavra, o orador 
lamentou o reajuste irrisório concedido à policia militar pelo governador. Na 
sequência o tribuno Vicente Lopes emitiu alguns comentários refutando o 
discurso do deputado Platiny Soares, afirmou que a construção do muro da casa do 
governador não era ilegal, e em relação à policia militar, ressaltou a valorização 
dada à categoria pelo governador. Em outro tema, fez um resumo da sua visita 
juntamente com o governador ao município de Codajás, no ensejo, agradeceu ao 
título de cidadão codajaense que recebeu. Em aparte os deputados: Platiny 
Soares parabenizou o tribuno pelo titulo recebido e destacou que havia 
inconsistência em relação a construção do muro; José Ricardo Lula lembrando que 
Codajás era “exemplo” do descaso com o interior, embora fosse o maior produtor de 
açaí do estado, não o beneficia. Novamente o orador afirmando que o referido 
município já beneficiava o açaí e vinha crescendo financeiramente. Em 
Comunicação de Liderança a deputada Alessandra Campêlo fez um relato de 
sua visita aos municípios de Urucurituba e Itacoatiara juntamente com o Senador 
Eduardo Braga; informou que estava apresentando requerimento pedindo que o 
DETRAN realizasse um mutirão para tirar carteira de habilitação no interior, solicitou 
apoio dos deputados para elaborarem uma emenda coletiva ao orçamento 
concedendo equipamentos de segurança aos mototaxistas gratuitamente, e, ainda, 
solidarizou-se com o vereador de Eirunepé, Fredson da civil, que continuava sendo 
perseguida pelo prefeito. Na sequência o tribuno José Ricardo Lula manifestou 
apoio à pauta dos servidores da saúde que pleiteavam reajuste, e, mais uma vez, 
denunciou a precariedade dos hospitais e a dificuldade que os trabalhadores da 

saúde enfrentam para desempenhar suas atividades. Neste momento o 
Presidente David Almeida registrou a presença, em plenário, do ex-deputado 
Lupércio Ramos. Em Comunicação de Liderança o parlamentar Luiz Castro 
externou preocupação com a propagação do sarampo em Manaus. Em outro tema, 
repercutiu a votação hoje no STF do foro privilegiado opinando que havia 
necessidade de reduzir cada vez mais esse privilégio que só beneficiava corrupto, e 
repudiou as ações de alguns políticos que usavam as redes sociais para culpar a 
senhora Marina Silva pelo não asfaltamento da BR 319. Na Ordem do Dia foi 
anunciada a Pauta constante dos seguintes Projetos de: Lei Complementar nº 
02/18, oriundo do Tribunal de Justiça do Amazonas (em quarto dia); Lei nºs: 
77/18, oriundo da Mensagem Governamental nº 40/18; 78/18, oriundo da 
Mensagem Governamental nº 41/18; 79/18, do deputado Wanderley Dallas 
(estes em terceiro dia); 80/18, oriundo da Mensagem Governamental nº 43/18 
“Autoriza o estado do Amazonas a doar à União – Departamento de Polícia Federal 
no Amazonas – o imóvel que especifica destinado à instalação do Núcleo Fluvial de 
Operações da Policia Federal de Manaus/AM”; 81/18, oriundo da Mensagem 
Governamental nº 44/18 “Dispõe acerca da dação em pagamento em bem imóvel 
como modalidade de extinção do crédito tributário”; 82/18, oriundo da Mensagem 
Governamental nº 45/18 “Autoriza, na forma que especifica, a Lei nº 3.363, de 30 
de dezembro de 2008, que Dispõe sobre o Programa Estadual de Parcerias Público-
Privadas, e dá outras providências”; 83, 84/18, do deputado Luiz Castro “Dispõe 
sobre a concessão do direito a uma  folga anual para a realização de exame de 
controle e prevenção do câncer de próstata em servidores públicos e dá outras 
providências”; “Institui o Dia Estadual do Auditor de Controle Externo e dá outras 
providências”; 85/18 do parlamentar Vicente Lopes “Dispõe sobre a política 
estadual de incentivo à ampliação da rede de telefonia móvel celular no âmbito do 
estado do Amazonas e dá outras providências”; 86/18, oriundo do Ministério 
Público do Estado do Amazonas “Estabelece alterações no quadro de pessoal 
dos servidores da Procuradoria Geral de Justiça do Estado do Amazonas com a 
criação de 72 cargos de Assessor Jurídicos de Promotoria de Justiça de Entrância 
Inicial e dá outras providências” (estes em primeiro dia). A seguir foram deferidos 
os requerimentos nºs: 3560 ao 3562 do deputado Adjuto Afonso, Moção de 
Parabenização: ao governador Amazonino Mendes pelo lançamento do programa 
“Renda Certa”; à Câmara Municipal de Humaitá pelo transcurso do 149ª aniversário; 
ao Centro de Educação Integrada professora Martha Falcão, pelo 32º ano de 
atividades educacionais; 3563 ao 3577 do tribuno Mário Bastos, seis à UGPM, 
oito à SEMINF e ao Comando Geral da Policia Militar do Estado do Amazonas; 3578 
do parlamentar Augusto Ferraz, à Eletrobrás; 3579 ao 3581 do deputado Sabá 
Reis, dois ao governo do estado e ao TCE/AM e Ministério Público de Contas/AM; 
3582 do tribuno Sidney Leite, ao Ministério Público de Contas/AM; 3583 ao 3603 
do parlamentar Wanderley Dallas¸ à SEMULSP; indo às Comissões Técnicas 
da Casa o Projeto de Lei do deputado Adjuto Afonso “Institui no âmbito do 
estado do Amazonas, o Dia Estadual do Músico, a ser comemorado anualmente em 
22 de novembro”. Nada mais ocorrendo, foi a presente encerrada e convocada a 
reunião Ordinária do dia seguinte, à hora regimental. 
Eu,........................................................................................................, lavrei esta 
ATA.//////////////////// 

                                                                                                                  

     Presidente   

     Secretário 

                                                                                                                     

ATA DA 35ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 
ESTADO DO AMAZONAS. 4ª SESSÃO LEGISLATIVA. 18ª LEGISLATURA. 
MANAUS, 03 DE MAIO DE 2018. PRESIDENTE: DEPUTADO DAVID ALMEIDA. 

 

Às nove horas e quinze minutos do dia três de maio do ano dois mil e dezoito foram 
abertos os trabalhos sob a Presidência do parlamentar DAVID ALMEIDA, com as 
presenças em plenário dos deputados: Abdala Fraxe, Adjuto Afonso, Alessandra 
Campêlo, Augusto Ferraz, Belarmino Lins, Cabo Maciel, Carlos Alberto, Doutor 
Gomes, Francisco Souza, José Ricardo Lula, Luiz Castro, Mário Bastos, Orlando 
Cidade, Platiny Soares, Ricardo Nicolau, Sabá Reis, Serafim Corrêa, Sidney Leite, 
Sinésio Campos, Vicente Lopes e Wanderley Dallas, sendo que os deputados: 
Josué Neto teve sua falta justificada através do memorando nº 57/18; e Dermilson 
Chagas anteriormente. Não havendo EXPEDIENTE a relatar, na Fase Preliminar 
dos Trabalhos o deputado Luiz Castro cumprimentou os servidores da saúde 
presentes na galeria do plenário, declarou ser favorável ao reajuste salarial 
pleiteado pelos trabalhadores da saúde. Em outro tema, exibiu vídeos comprovando 
a falta de segurança no interior do estado, citando as cidades de Coari e Lábrea. Na 
sequência o tribuno Abdala Fraxe esclareceu que esta Casa não estava 
demorando a aprovar o reajuste dos servidores da saúde, o problema residia na 
questão eleitoral, por isso ainda não foi votado. Neste momento o parlamentar 
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Abdala Fraxe assumiu a Presidência. Com a palavra o tribuno David Almeida 
explicou que todos os deputados eram a favor do reajuste salarial da saúde e já foi 
colocado em Pauta, mas era necessário que o TRE enviasse o parecer tirando 
qualquer dúvida em relação às leis do período eleitoral, e garantiu seu empenho em 
aprovar o projeto e, ainda, que pediu orientação da Procuradoria da Casa para fazer 
a votação. Na sequência o parlamentar Sabá Reis opinando que a matéria da 
saúde já estava na Pauta e este Poder não deveria esperar parecer de tribunal e, 
sim, votar pois era direito do servidor, declarou ser a favor do reajuste salarial da 
saúde. A seguir o tribuno Cabo Maciel também externou seu apoio aos servidores 
da saúde. Em outros temas, questionou a ordem do Comandante de Policia Militar 
que mandou recolher todos os coletes vencidos dos soldados do interior sem enviar 
novos, pediu ao governo que retirasse a matéria que reajustava o salário dos 
servidores da segurança para equipará-lo as demais categorias. Após o deputado 
Serafim Corrêa declarou ser favorável ao aumento do salário dos servidores da 
saúde. Em outro assunto, criticou a cobrança de taxas excessiva pelos cartórios 
muito altas e muitas vezes desnecessárias. Com a palavra o parlamentar 
Wanderley Dallas repercutindo o lançamento, ontem, do programa ‘Renda Certa” 
pelo governador Amazonino Mendes lembrou que o mesmo criou a AFEAM, 
indispensável na geração de emprego e renda no estado. A seguir o deputado 
Orlando Cidade ressaltou o crescimento do Polo Industrial de Manaus e 
parabenizou o programa “Renda Certa”. Na sequência o tribuno José Ricardo 
Lula também apoiou a causa dos servidores da saúde e denunciou a precariedade 
do transporte para deslocar pacientes de Parintins até Manaus pelo serviço público 
de saúde do estado. Em outro assunto, manifestou preocupação com a demora do 
término da construção da escola Maria do Céu no Manoa por estar prejudicando 
mais de mil alunos. Em Comunicação de Liderança o deputado Sidney Leite fez 
um resumo de sua visita ao interior do estado, citando algumas reivindicações de 
uma comunidade indígena em Nhamundá. Em outro tema, declarou ser favorável às 
demandas dos servidores da saúde. Em seguida a parlamentar Alessandra 
Campêlo solidária com os servidores da saúde lembrou que o governo Melo não 
reajustou o salário dos servidores e declarou ser favorável a todas as causas da 
saúde. Em aparte o tribuno  Ricardo Nicolau fez algumas ponderações em 
relação à reposição salarial dos servidores da saúde e declarou ser favorável à 
pauta. Reavendo a palavra, a oradora lembrou que sempre defendeu um 
“pacotão” de reajuste de todos os servidores do estado e não de categorias 
separadas. Em Comunicação de Liderança o deputado José Ricardo Lula 
cedeu uma parte de seu tempo a um pai de aluno da escola Maria do Céu, o qual 
pediu  providências acerca da inauguração do colégio. Neste momento o 
Presidente David Almeida suspendeu a sessão por vinte minutos para discutir a 
questão do pleito da saúde. Reabertos os Trabalhos na Ordem do Dia, foi 
anunciada a Pauta constante dos seguintes Projetos de: Lei Complementar nº 
02/18, oriundo do Tribunal de Justiça do Amazonas (em quinto dia); Lei nºs: 
80/18, oriundo da Mensagem Governamental nº 43/18; 81/18, oriundo da 
Mensagem Governamental nº 44/18; 82/18, oriundo da Mensagem 
Governamental nº 45/18; 83, 84/18, do deputado Luiz Castro; 85/18 do 
parlamentar Vicente Lopes; 86/18, oriundo do Ministério Público do Estado do 
Amazonas (estes em segundo dia); 87/18 do deputado Adjuto Afonso “Institui no 
âmbito do estado do Amazonas, o Dia Estadual do Músico, a ser comemorado 
anualmente em 22 de novembro”; Resolução Legislativa nº 09/18, do parlamentar 
Wanderley Dallas “Dispõe sobre a garantia de horas complementares aos 
universitários na forma que menciona” (ambos em primeiro dia). A seguir foram 
deferidos os requerimentos nºs: 3604 e 3605 do deputado Augusto Ferraz, 
ambos à Eletrobrás Amazonas Energia; 3606 ao 3628 do parlamentar Wanderley 
Dallas, todos à SEMULSP; 3629 ao 3644 do tribuno Ricardo Nicolau, ao INSS, à 
SUSAM e os demais Indicação ao governo do Amazonas; 3645 ao 3648 do 
deputado Adjuto Afonso, à Embratel, Voto de Pesar em nome do senhor 
Fernando Elias Prestes Gonçalves, Moção de Parabenização: à empresa White 
Martins e à Prefeitura Municipal de Humaitá; 3649 ao 3665 do parlamentar David 
Almeida, todos à SEMINF; 3666 e 3667 do tribuno Belarmino Lins, à 
Superintendência da CEF/AM, Moção de Apelo ao governador do estado e a 
Reitoria da UEA; 3668 do deputado Sidney Leite, Indicação ao governo do estado 
do Amazonas; 3669 do parlamentar Luiz Castro, à Superintendência da CEF/AM; 
3670 ao 3673 do parlamentar Serafim Corrêa, solicitando Sessão Especial em 
homenagem a Receita Federal, ao Diretor-Presidente da PRODAM, dois à 
Procuradoria Geral do Estado do Amazonas; 3674 do deputado Francisco Souza, 
Audiência Pública dia 18.05 na Câmara Municipal de Maués; indo às Comissões 
Técnicas da Casa o Projeto de Lei do deputado José Ricardo Lula “Dispõe 
sobre a proibição de reformas nas escolas públicas do estado do Amazonas em 
período escolar”. Em Discussão Geral e Votação Única, o Veto Total nº 12/18, 
oriundo da Mensagem Governamental nº 09/18, ao Projeto de Lei nº 112/16, do 
deputado Cabo Maciel, “Dispõe sobre a obrigatoriedade de inspeção predial em 
todos os condomínios habitacionais e comerciais, no âmbito do Estado do 

Amazonas, a cada 05 (cinco) anos e dá outras providências”. Com Parecer 
Favorável ao Veto da Comissão Especial (Relatora: deputada Alessandra Campêlo). 
Retirado de pauta na reunião de 21/03/2018; para discutir os deputados: 
Alessandra Campêlo explicou o motivo de ter dado Parecer Favorável e pediu aos 
demais colegas que mantivessem o Veto do governador, embora discordasse do 
Parecer da Procuradoria Geral que diz ser competência do Executivo e não desta 
Casa legislar sobre os assuntos relacionados à urbanismo; José Ricardo Lula 
alertou para que este Poder analisasse melhor os projetos, já que a matéria foi 
aprovada em plenário e que ao ser vetado pelo governo, significava que este Poder 
errou na sua análise, daí pedir que as Comissões funcionassem; Serafim Corrêa 
destacou que foi contrário ao projeto durante a votação e, por isso, votaria a favor 
do Veto; Platiny Soares justificou o motivo de votar contrário ao Veto; Sabá Reis 
explicou as razões de votar contrário ao Veto; após foi o mesmo aprovado com 
dezesseis votos “SIM; três “NÃO” e uma ‘ABSTENÇÃO”. Neste momento o 
deputado Vicente Lopes pediu prioridade ao item 3 porque precisava se retirar do 
plenário. Em Discussão Geral e Votação Única, foi aprovado o Projeto de 
Decreto Legislativo nº 03/18, oriundo da Comissão Especial “Aprova os nomes 
indicados para compor o Conselho Curador da Fundação Televisão e Rádio Cultura 
do Amazonas - FUNTEC. Enviado pelo Poder Executivo através da Mensagem 
Governamental 38/2018. (Relator: Deputado Mário Bastos). Após foram retirados 
de Pauta os Projetos de Lei nºs: 74/18, oriundo da Mensagem Governamental 
nº 37/18; 08/18, do deputado Josué Neto pelo Presidente da Casa e, devido a 
ausência do autor. Continuando em Discussão Geral e Votação Única, foram 
aprovados: o do Projeto de Lei nº 70/17, da deputada Alessandra Campêlo 
“Obriga as operadoras de planos de saúde que atuem no âmbito do Estado do 
Amazonas a notificar os usuários, prévia e individualmente, sobre o 
descredenciamento de hospitais, clínicas, laboratórios, médicos e assemelhados, 
bem como os novos credenciados e dá outras providências”. Com Pareceres 
Favoráveis das Comissões de Constituição, Justiça e Redação (Relator: Deputado 
Orlando Cidade); de Finanças Públicas (Relator: Deputado Belarmino Lins); de 
Saúde e Previdência (Relator: Deputado Doutor Gomes); e de Defesa do 
Consumidor (Relator: Deputado Orlando Cidade); e, 172/17, do tribuno Carlos 
Alberto “Dispõe sobre a obrigatoriedade de conter a classificação indicativa em 
exposições, amostras, exibições de arte e eventos culturais no Estado do 
Amazonas”. Com Pareceres Favoráveis das Comissões de Constituição, Justiça e 
Redação (Relator: Deputado Serafim Corrêa); de Promoção e Defesa dos Direitos 
das Crianças, Adolescentes e Jovens (Relator: Deputado Vicente Lopes); e de 
Cultura (Relator: Deputado Doutor Gomes). (Retirado de pauta na reunião de 
04/04/2018); para discutir os parlamentares: Luiz Castro destacou a relevância 
do Projeto; José Ricardo Lula pediu explicações ao autor sobre quem definia a 
classificação; Carlos Alberto esclareceu que o Projeto era tão somente de 
orientação; Belarmino Lins declarou seu voto favorável. Em Discussão Geral e 
Votação Única, do Veto Total nº 21/18, oriundo da Mensagem Governamental 
nº 22/18, ao Projeto de Lei nº 176/17, do deputado Cabo Maciel, que “Altera na 
forma que especifica a Lei Promulgada nº131, de 18 de setembro de 2012, que 
Dispõe sobre identificação do pessoal da Policia Militar do Amazonas, e dá outras 
providências.”. Com Parecer Contrário ao Veto da Comissão Especial (Relator: 
Deputado Platiny Soares); em discussão os deputados: Cabo Maciel defendeu 
seu projeto; Ricardo Nicolau leu o Parecer da Procuradoria Geral do Estado e 
reconheceu que não há nenhum empecilho ao projeto; após foi o mesmo rejeitado 
com treze votos “SIM”, seis “NÃO”. Neste momento o Presidente David 
Almeida anunciou que acabou de receber um relatório do governador do estado 
detalhando a segunda viagem que fez aos Estados Unidos atendendo pedido do 
deputado Sabá Reis. Em Questão de Ordem os tribunos: Belarmino Lins 
parabenizou o governador por enviar o relatório; José Ricardo Lula e Sabá Reis 
opinaram que o governador só fez sua obrigação. Em apreciação a Pauta II e em 
Discussão Geral e Votação Única, foram aprovadas as Redações Finais dos 
Projetos de Lei nºs: 70 e 172/17, dos deputados: Alessandra Campêlo e Carlos 
Alberto. Após foram aprovadas as ATAS das reuniões: 31ª à 34ª Ordinárias; 
20ª e 22ª Especiais. Nada mais ocorrendo, foi a presente encerrada e convocada a 
reunião Ordinária do dia seguinte, à hora regimental. 
Eu,........................................................................................................, lavrei esta 
ATA.//////////////////// 

                                                                                                                  

                                                                                                                         
                    Presidente   

     Secretário                                                                                                                                                                                                                       
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